

Datum 12.03.2018  
Reg.Nr. 16.08 / 2017-341  
Person Katrin Egger  
Funktion Leiterin Standortförderung und Kommunikation  
E-Mail [katrin.egger@glarus.ch](mailto:katrin.egger@glarus.ch)  
Direkt 058 611 81 27

## Medienmitteilung der Gemeinde Glarus vom 12. März

### **Gemeinde Glarus gestaltet 2018 zwei 1. August-Feiern**

**Dieses Jahr gestaltet die Gemeinde Glarus gleich zwei 1. August-Feiern. Die ordentliche, im jährlichen Turnus in einem der vier Ortsteile stattfindende Bundesfeier findet 2018 in Ennenda statt. Zudem tritt Glarus als Gastgemeinde an den Feierlichkeiten in Altdorf auf.**

Traditionsgemäss findet die diesjährige 1. August-Feier der Gemeinde Glarus gemäss Turnus der Ortsteile in Ennenda statt. Der Verkehrsverein Ennenda bringt die Feierlichkeiten "zurück zum Ursprung": ab 17.00 Uhr sorgt der Festbetrieb vor dem Restaurant Trigonella im Gesellschaftshaus für Gemütlichkeit und Unterhaltung. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf ein spannendes Rahmenprogramm freuen.

Gleichzeitig wird der Nationalfeiertag 2018 um ein einmaliges Angebot für Glarnerinnen und Glarner bereichert: Glarus ist Gastgemeinde an den Feierlichkeiten in Altdorf. Der Urner Hauptort begeht den Nationalfeiertag seit 1995 gemeinsam mit einer Gemeinde, Stadt oder Region. Altdorf bietet damit ihrem Gast die Möglichkeit, seine Region mit ihrer kulturellen, kulinarischen und touristischen Vielfalt an einem Volksfest mit über 5'000 Besuchern ansprechend und erlebbar zu präsentieren.

Die Glarner Bevölkerung ist jetzt schon herzlich dazu eingeladen, den beiden Festen beizuwohnen. Details zu beiden Programmen gibt die Gemeinde Glarus zusammen mit den Organisatoren rechtzeitig bekannt.

**Bildunterschriften:**

Zurück zum Ursprung: Die 1. August-Feier 2018 findet in Ennenda beim Gesellschaftshaus statt.

Die 1. August-Feier in Altdorf bedient sich vieler Traditionen - wie der Ansprache auf dem Rathausplatz beim Tell-Denkmal.

### **De Sardona macht es Fäscht - 10 Jahre UNESCO-Welterbe Tektonikarena Sardona**

Dieses Jahr feiert die Tektonikarena Sardona ihr 10-jähriges Bestehen als UNESCO Weltnaturerbe. Die Trägerschaft wird gebildet von der Interessensgemeinschaft UNESCO-Welterbe Tektonikarena Sardona, welcher 13 politische Gemeinden aus den Kan-



tonen Graubünden, St. Gallen und Glarus angeschlossen sind. Die Gemeinde Glarus hat als Welterbegemeinde Anteil an dieser Welterbestätte.

Nachdem bereits zwei Kindergeschichten mit dem Bartgeier namens Sardona als Hauptfigur erschienen sind, wurde anlässlich des runden Geburtstags der Tektonikarena Sardona eine spezielle Ausgabe des Buches produziert. Es trägt den Titel "De Sardona macht es Fäscht". Das reich illustrierte Bilderbuch erklärt auf anschauliche und kindergerechte Weise die Entstehung der Alpen. Im Rahmen einer gemeinsamen Aktion hat die Gemeinde Glarus mit der IG UNESCO-Welterbe Tektonikarena Sardona sämtlichen Institutionen, welche sich der Kinderbetreuung widmen, je ein Exemplar dieses Kinderbuches geschenkt. Das Buch kann über die Jubiläumswebseite [www.tektonik.ch](http://www.tektonik.ch) oder im Buchhandel erworben werden.

**Bildunterschrift:**

(von rechts nach links) Harry Keel, Geschäftsführer IG UNESCO-Welterbe Tektonikarena Sardona, freut sich gemeinsam mit Katrin Egger (Leiterin Standortförderung und Kommunikation Gemeinde Glarus) und Sabrina Stauffacher (Praktikantin Gemeinde Glarus) über das neue Kinderbuch zur Tektonikarena Sardona.

### **Sanierung Erlentreppe Glarus**

Ab Montag, dem 12. März wird die Erlentreppe zwischen Zaunplatz und Erlenschulhaus saniert. Die Arbeiten dauern bis Mitte nächster Woche. Fussgänger werden gebeten, auf die Schwertgasse auszuweichen um von der Waisenhausstrasse zum Zaunplatz zu gelangen..

**Kontakt:**

Katrin Egger

Leiterin Standortförderung und Kommunikation

[katrin.egger@glarus.ch](mailto:katrin.egger@glarus.ch)

058 611 81 28